



CONCOURS GÉNÉRAL AGRICOLE

· 2024 ·

Bilan palmarès du Concours des Jeunes Professionnels du Vin



Organisée par le **Concours Général Agricole**, la finale du **Concours des Jeunes Professionnels du Vin** s'est tenue le **28 février** au **Salon International de l'Agriculture à Paris**.

Destiné aux **futurs professionnels de la filière viticole**, ce concours s'inscrit dans une démarche de sensibiliser les jeunes à l'importance de la dégustation dans la pratique de leur métier. Il les encourage dans leurs actions de formation professionnelle réalisée dans ce domaine.

40 étudiants français issus de **18 établissements** et **27 européens** venus de **15 pays différents** ont pris part à la finale devant un jury de professionnels autour de 3 épreuves : l'épreuve de caractérisation, l'épreuve de notation et l'épreuve de dégustation.

LAURÉATS

Français

1er prix :

TRISTAN PAUMIER

LEGTA Libourne

2ème prix :

EMMA DE GASPERIS

SupAgro Montpellier

3ème prix :

ANÉMONE URBANEK

CFA/CFPPA Montreuil-Bellay

LAURÉATS

Européens

1er prix :

FLORIAN CHEVRET

Suisse

2ème prix :

FINN STREITZ

Allemagne

3ème prix :

ARIEL MORALES

Espagne

PRIX COMMUNICATION

ANÉMONE URBANEK

CFA/CFPPA Montreuil-Bellay

À PROPOS DE LA CNAOC

La Confédération Nationale des producteurs de vins et eaux-de-vie de vin à Appellations d'Origine Contrôlées (CNAOC) regroupe l'ensemble des syndicats viticoles d'appellation de France. Elle représente et défend les vignerons d'appellation d'origine auprès des pouvoirs publics au niveau national et européen via sa fédération européenne (EFOW).

L'Appellation d'Origine Contrôlée est issue de la volonté des viticulteurs français d'imposer un cahier des charges de production pour lutter contre la fraude et améliorer la qualité du vin. Réunis en syndicats viticoles, les vignerons d'appellation ont pour objectif de définir les bonnes pratiques afin de présenter une offre de vin qui réponde aux attentes des consommateurs amateurs ainsi qu'aux plus exigeants.

Aujourd'hui, la CNAOC est présente sur de nombreux sujets syndicaux essentiels pour la viticulture et notamment les règles qui feront les AOC de demain.

La CNAOC est attentive à la question du renouvellement des générations en viticulture.

La CNAOC est ainsi partenaire du Concours Général Agricole, pour soutenir le Concours des Jeunes Professionnels du Vin.

LE CONCOURS GÉNÉRAL AGRICOLE

une référence

Le Concours Général Agricole a pour mission d'encourager et de soutenir les producteurs et éleveurs français, de contribuer à la formation des futurs professionnels du secteur et de promouvoir auprès des consommateurs, une alimentation de qualité issue de l'agriculture et de l'élevage français.